
今
年
１
月
に
、
厚
労
省
は
各
自
治
体
に

妊
婦
検
診
の
公
費
負
担
の
望
ま
し
い
あ
り

方
」
に
つ
い
て
の
通
達
を
出
し
ま
し
た
。

そ
の
通
達
に
は
、
「
母
体
や
胎
児
の
健
康

確
保
を
図
る
上
で
妊
婦
検
診
の
重
要
性
、

必
要
性
が
高
ま
っ
て
い
る
」
と
述
べ
て
い

ま
す
。
そ
し
て
、
公
費
負
担
に
つ
い
て
は

「
14
回
程
度
が
望
ま
し
い
」
と
ま
で
言
っ

て
い
ま
す
の
で
、
５
年
前
か
ら
取
り
上
げ

て
き
た
だ
け
に
大
き
な
確
信
に
な
り
ま
し

た
。現

在
、
検
診
は

14
回
程
度
が
一
般
的

で
す
が
、
無
料
検
診
は
２
回
だ
け
で
す
。

妊
娠
か
ら
出
産
ま
で
に
必
要
な
費
用
は

70
万
円
と
も
い
わ
れ
て
い
ま
す
が
、
そ
れ

だ
け
の
費
用
を
用
意
す
る
の
は
な
か
な
か

困
難
で
す
。
そ
こ
で
、
無
料
で
検
診
を
受

け
ら
れ
る
制
度
を
つ
く
り
た
い
と
し
て

02
年
か
ら
提
案
し
続
け
て
き
ま
し
た
。

14
回
全
て
を
無
料
化
す
る
に
は
２
億
円

必
要
で
す
が
、
品
川
区
の
財
政
状
況
は
充

分
可
能
で
す
。

台
東
区
と
杉
並
区
は

14
回
の
検
診
の

全
て
が
無
料
に
な
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、

足
立
区
・
荒
川
区
・
板
橋
区
・
江
東
区
・

墨
田
区
・
中
央
区
の
６
区
が
共
産
党
の
質

問
に
対
し
て
拡
充
す
る
と
い
う
答
弁
を
行
っ

て
い
ま
す
。

品
川
区
の
答
弁
は
、
「
５
者
協
議
を
待
っ

て
検
討
す
る
」
と
い
う
も
の
で
、
今
ま
で

に
比
べ
る
と
期
待
で
き
る
か
な
と
思
う
も

の
の
、
ま
だ
ハ
ー
ド
ル
が
あ
り
ま
す
。

し
か
し
、
今
回
の
議
会
で
こ
の
問
題
を

取
り
上
げ
た
の
は
我
が
党
だ
け
で
な
く
、

民
主
、
公
明
も
質
問
し
た
の
で
３
党
か
ら

の
要
求
で
も
あ
り
、
実
現
は
時
間
の
問
題

と
い
え
ま
す
。

少
子
化
時
代
、
元
気
に
出
産
で
き
る
よ

う
体
制
整
備
が
欠
か
せ
ま
せ
ん
。
妊
婦
検

診
無
料
化
と
出
産
医
療
施
設
の
整
備
を
し
っ

か
り
進
め
る
よ
う
取
り
組
み
ま
す
。

こ
の
問
題
で
、
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
を

教
え
て
く
だ
さ
い
。
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ニュースを読ん

でご意見をお寄

せ下さい。

南恵子事務所

3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

第３回定例会で、妊婦検診の無料化の拡大を求めました。この問題は、５年前から実現を求めてき

たものですが、厚労省は通達で「公費負担は14回程度が望ましい」としています。それを受けてでしょ

うか、決算委員会で民主、公明が無料化を求めました。実現できるよう頑張ります。

品 川
区議会

厚
生
労
働
省
が
通
達

公
費
負
担
は
14
回
が
望

ま
し
い

14
回
の
検
診
無
料
化
は

２
億
円
で
可
能

台
東
・
杉
並
は
14
回
無
料

他
６
区
が
拡
充
に



少
子
化
時
代
、
元
気
に
子
そ
だ
て
で
き

る
体
制
作
り
を
進
め
る
取
り
組
み
を
し
て

き
ま
し
た
が
、
出
産
す
る
こ
と
が
困
難
に

な
っ
て
い
る
と
い
う
実
態
は
本
当
に
驚
き

で
す
。
以
前
で
は
考
え
ら
れ
な
か
っ
た
問

題
で
す
。
今
年
の
８
月
、
奈
良
県
で
受
け

入
れ
て
く
れ
る
医
療
機
関
が
見
つ
か
ら
ず

に
６
時
間
も
救
急
車
の
中
で
過
ご
し
、
と

う
と
う
子
ど
も
を
死
産
さ
せ
て
し
ま
っ
た

と
い
う
悲
し
い
ニ
ュ
ー
ス
が
あ
り
ま
し
た
。

安
心
し
て
産
め
る
状
況
を
早
急
に
つ
く

る
た
め
に
、
南
が
提
案
し
た
内
容
を
報
告

し
ま
す
。
ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
あ
れ
ば

気
軽
に
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

医
学
部
卒
業
し
た
後
に
都
区
内
で
働
く

こ
と
を
条
件
に
奨
学
金
制
度
を
つ
く
る
こ

と
で
医
師
の
確
保
を
す
る
。

退
職
し
た
医
師
、
離
職
し
て
い
る
医
師

な
ど
の
元
医
者
を
再
就
職
を
促
進
さ
せ
る

ド
ク
タ
ー
バ
ン
ク
の
創
設
は
、
短
時
間
で

整
備
出
来
る
問
題
で
す
。

女
性
医
師
に
携
わ
っ
て
ほ
し
い
と
い
う

希
望
は
結
構
あ
る
そ
う
で
す
が
、
女
性
医

師
も
ご
自
分
の
出
産
等
で
そ
の
後
の
フ
ォ

ロ
ー
が
さ
れ
ず
、
退
職
す
る
ケ
ー
ス
が
多

い
そ
う
で
す
。
大
変
残
念
な
事
態
だ
と
改

め
て
感
じ
ま
し
た
。
ど
の
職
も
同
じ
で
す

が
、
仕
事
と
子
育
て
を
両
立
で
き
る
体
制

の
整
備
は
必
要
で
す
。

こ
の
問
題
は
品
川
区
だ
け
で
改
善
で
き

る
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

区
内
で
出
産
で
き
る
医
療
施
設
は
３
ヶ

所(

Ｎ
Ｔ
Ｔ
関
東
病
院
，
東
芝
病
院
、
昭

和
大
学
病
院)

だ
と
い
い
ま
す
。
区
内
で

開
業
し
て
い
る
産
科
医
院
は
今
で
は
検
診

は
し
て
も
分
娩
は
し
ま
せ
ん
。
本
当
に
安

心
し
て
出
産
で
き
る
医
療
施
設
を
求
め
る

声
は
大
き
く
あ
り
ま
す
が
の
で
、
提
案
の

実
現
に
今
後
も
力
を
尽
く
し
ま
す
。
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「出産難民」問題を質問

産科医不足をどう解消するかがカギ。
ドクターバンク、女性医師の仕事と育児の両立支援など提案

「出産難民」という言葉があるそうですが、みなさんはご存知ですか？

南は、この問題を決算委員会で取り上げ、解消策を３点具体的にあげて提案しました。紹介

します。

提
案
１

奨
学
金
制
度

提
案
２

ド
ク
タ
ー
バ
ン
ク
の
創

設

提
案
３

女
性
医
師
へ
の
支
援

品
川
区
で
出
産
難
民
を

出
さ
な
い
た
め
に

学習会

後期高齢者医療制度ってなんだ？

１０月２７日(土) 午後１時半～

平塚橋会館
講師 伊藤邦夫さん

75才になると今までの健

康保険ではなく、別の保

険に入ります。何で？

保険料はいくらなの？


